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会  議  録  
 

会 議 の 名 称 
第１回行田市立太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会・

専門部会  

開 催 日 時 
令和３年９月１６日（木）  

   開会：午後６時００分・閉会：午後６時４０分  

開 催 場 所 行田市立太田西小学校  体育館  

出席者（委員） 
氏 名 

準備委員会：平社正俊委員長、内田敬副委員長、松井晃副委員長、

川島健委員、高鳥和子委員、平塚由佳委員、中里正委員、廣中美

織委員、清水高明委員  

学校運営部会：小川勢津雄委員、小倉晴美委員、斉藤直子委員、

鈴木弘子委員、野田由香梨委員、柿沼肇委員、河野恭男委員、新

井さやか委員、金久保由美子委員  

通学部会：杉義浩委員、佐久間彩委員、高橋美加委員、稲葉準一

委員、川嶋まなみ委員、坂本雅子委員  

ＰＴＡ部会：岩澤奈津子委員、柿沼亜紀委員、萩原祐子委員、小

川晋一郎委員、新井康子委員、佐々木正純委員、林秀実委員  

欠席者（委員） 
氏 名 

宮本美輝委員、稲垣奈津美委員  

事 務 局 
齋藤教育長、吉田学校教育部長、長島教育総務課長、上野主幹、

久積主査、柏瀬、田沼  

会 議 内 容 

説明  (1) 再編成準備委員会・専門部会について  

 (2) 委員の委嘱について  

議題  (1) 委員長・副委員長の選出について  

   (2) 会議の公開について  

(3) スケジュールについて  

会 議 資 料 
・資料１  

・行田市立太田西小学校・太田東小学校再編成準備委員会設置要綱  

そ の 他 必 要 
事 項 

傍聴人  ３名  
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 発  言  者   会議の経過（議題・発言内容・結論等）  

事務局  

 

 

 

 

 

 

事務局  

 

 

事務局  

 

 

 

事務局  

 

事務局  

 

Ａ委員  

 

事務局  

 

 

 

 

 

事務局  

 

１  開会  

 

２  あいさつ  

  教育長  齋藤操  

 

３  説明  

(1) 再編成準備委員会・専門部会について  

・資料１～３ページを基に説明  

 

 (2) 委員の委嘱について  

 ・委嘱状の配布  

 

４  議題  

(1) 委員長・副委員長の選出について  

・資料４ページを基に説明  

 

 委員長・副委員長について、意見はあるか。  

 

 事務局の案はあるか。  

 

 事務局案としては、委員長を太田中学校運営協議会長の平社委

員に、副委員長を太田西小学校運営協議会長の内田委員、太田東

小学校運営協議会長の松井委員にお願いしたいと考えている。  

 

（拍手あり）  

 

 それでは、平社委員、松井委員、内田委員にお願いする。  

 平社委員長から挨拶をお願いする。  
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平社委員長  

 

事務局  

 

松井副委員長  

 

事務局  

 

内田副委員長  

 

事務局  

 

平社委員長  

 

 

事務局  

 

 

平社委員長  

 

Ｂ委員  

 

 

平社委員長  

 

 

 

 

 

 （あいさつ）  

 

 松井副委員長から挨拶をお願いする。  

 

 （あいさつ）  

 

 内田副委員長から挨拶をお願いする。  

 

 （あいさつ）  

 

 ここからの進行は、平社委員長に議長をお願いする。  

 

 規定により議長として進行させていただく。（２）会議の公開に

ついて事務局より説明をお願いする。  

 

(2) 会議の公開について  

・資料５ページを基に説明  

 

 事務局の説明に対して意見はあるか。  

 

 発言の微妙な所で気持ちが削がれたりする心配がないように、

Ａ委員が良いと思った。  

 

 個人名を標記しない方が、忌憚のない自由な意見が言えるとい

うことだと思う。他の地域でも発言者は名前まで標記していない

ようなので、Ａ、Ｂ、Ｃという標記でよろしいか。  

 

（「はい」の声あり）  
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平社委員長  

 

 

事務局  

 

 

平社委員長  

 

Ｃ委員  

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

平社委員長  

 

 

 

 

事務局  

 

 

 

 

平社委員長  

 

 それではそのように取り扱いたいと思う。  

 次に（３）スケジュールについて事務局より説明をお願いする。 

 

(3) スケジュールについて  

・資料６～１６ページを基に説明  

 

 事務局の説明に対して意見はあるか。  

 

 検討内容にスクールバスが入っていることは良かった。地元の

関心としては跡地がある。検討内容の中に跡地が入っていないが、

どのように考えているか。  

 

 跡地については地域の方にとって関心のあることだと思ってい

る。跡地の活用については、地域の方の意見を聞きながら、市全

体として考えていきたい。この準備委員会・専門部会で検討する

ことではないのでご了解いただきたい。  

 

 校歌については、太田西小と太田東小は同じ歌となる。これま

での説明会でも歴史を大事にしてほしいという意見が多くあっ

た。その辺も含めて専門部会で検討していただきたい。  

決定に関して事務局から説明をお願いする。  

 

 専門部会で議論いただいた内容を準備委員会に報告して、準備

委員会が最終的な決定機関となる。準備委員会と専門部会で異論

がなければ、今日のような全体会議で決定していただくこともで

きる。  

 

 今日は１回目なので、それぞれ専門部会で検討いただきたいと
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事務局  

 

思う。  

 

 事務連絡だが、第１回の専門部会は資料１７ページのとおりと

なるので、よろしくお願いする。  

 

５  閉会  

  

 


